
多 摩 都 市 モ ノ レ － ル 延 伸 の 早 期 実 現 に つ い て

問 う  

 

質 問 者  山  﨑    栄  

 

町 民 が 望 む モ ノ レ － ル 延 伸 に 関 し て 、 本 年

４ 月 ２ ０ 日 に 国 土 交 通 省 交 通 政 策 審 議 会 小 委

員 会 で 、 「 多 摩 地 域 の 主 要 地 区 間 の ア ク セ ス

利 便 性 の 向 上 」 と 意 義 づ け ら れ 、 中 で も 「 導

入 空 間 と な り う る 道 路 整 備 が 進 ん で お り 、 具

体 的 な 調 整 を す す め る べ き 」 と の 答 申 が 発 表

さ れ た 。 現 在 、 新 青 梅 街 道 拡 幅 用 地 の 買 収 も

目 に 見 え て 進 み 、 大 変 期 待 が 高 ま る と こ ろ で

あ る 。 町 と し て 早 期 実 現 の た め の 対 策 や モ ノ

レ － ル に 係 わ る 町 づ く り へ の 取 組 み を 伺 う 。  


